
令和７年度 生駒市土地開発公社第１回定例理事会 会議録 

 

 

１ 日 時  令和７年４月２４日（木） 午前１０時００分～午前１０時４０分 

 

２ 場 所  生駒市役所 ３０２会議室 

 

３ 理事の定数及び現在数  定数 １０名以内  現在数 ７名 

 

４ 監事の定数及び現在数  定数  ２名以内  現在数 １名 

 

５ 出席役員  理事 山本 昇、井上 博司、小林 弘幸、川島 健司、清水 一彦 

松田 悟、米田 尚起   出席者 ７名 

監事 服部 岳詩        出席者 １名 

 

６ 欠席役員  欠席者 ０名 

 

７ 説明のため出席した職員  事務局長 山本 智史、立田 良雄、林 一人、庄窪 拓也 

              

８ 開 会  過半数以上の理事の出席により、理事会は成立 

 

９ 議事録署名理事指名  清水理事、松田理事 

 

１０ 審議事項  議案第１号 令和６年度生駒市土地開発公社事業報告及び決算報告について 

 

１１ 審議結果 

  議案第１号 令和６年度生駒市土地開発公社事業報告及び決算報告について、原案のとおり承

認された。 

 

 

 



（主な内容、質疑等） 

 ・質疑（山本理事長） 

   預金利息について、定期預金利息より普通預金利息の方が収入金額が多いが、定期預金か

ら普通預金にするなど預け入れ方法を検討してはどうか。 

 ・回答（事務局） 

   今後の金利状況等を踏まえ検討する。   

 

 ・質疑（小林理事） 

   公有用地取得において、予算面積と執行面積に差があるのはなぜか。 

 ・回答（事務局） 

   当初の予算では 2 つの事業において用地取得を予定していたが、そのうち片方の事業は令

和 6年度中の取得に至らなかったため差が生じている。 

 

 

 


